



Porte de service sous sol

Par Sam63

Bonjour, ma porte de service de mon garage ne s'ouvre pas à fond comme prévu par le plan mais touche bien avant l'ouverture complète sur le montant là où coulisse ma porte sectionnelle. Le constructeur me propose soit une ouverture vers l'extérieure (que je refuse) soit une compensation financière. C'est un bloc porte de type Compobaie. A votre avis combien puis-je réclamer pour ce préjudice ? En sachant qu'il met difficile de savoir combien cela leur coûterais de faire modifier la porte vers l'extérieur.

En vous remerciant d'avance.

Cordialement Monsieur Brunel.